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Entrevista / Arturo Ávila (Diputado-Morena) 
 
CIUDAD DE MÉXICO (PRIMITIVO OLVERA).- “Nosotros, como somos un 
movimiento pacífico hasta el final, determinamos ir por una sede alterna, 
porque no vamos a caer en una provocación. Somos un movimiento que ha 
nacido de la lucha social y en esa lógica jamás seremos autoritarios. Lo que 
hicimos fue tomar una decisión que estuvo acordada por la Junta de 
Coordinación Política, por un voto ponderado mayoritario y tomamos la 
determinación de instalar la sesión ordinaria en el deportivo de la Magdalena 
Mixihuca. Lo que estamos haciendo, con todas las facultades que nos otorgó 
el pueblo de México, es aprobar algo que ofrecimos en campaña. La presidenta 
de la Mesa Directiva, la Maestra Ifigenia Martínez, no está presente, porque 
va a ser una sesión muy larga, la sesión será cansada, ella está arriba de los 90 
años, es una figura a la que queremos muchísimo y la propuesta fue que con 
todas las facultades que tiene la Mesa Directiva y su vicepresidente, Sergio 
Gutiérrez Luna, él pudiera presidir esta sesión”. 
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